



NOTA DE PRENSA

UNO incorpora a AR Racking como socio colaborador para acelerar la eficiencia de los centros logísticos

El presidente de UNO Logística, Francisco Aranda; y el responsable Comercial Sur de Europa de AR Racking, José Antonio Gómez, han rubricado un acuerdo de colaboración con el que ambas entidades persiguen impulsar la eficiencia y competitividad del sector

Madrid, 19 de septiembre de 2025. UNO, la Organización Empresarial de Logística y Transporte de España, ha firmado un acuerdo de colaboración con AR Racking, empresa especializada en sistemas de almacenaje industrial, con el objetivo de impulsar la innovación y eficiencia en los centros de distribución logística. El presidente de UNO, Francisco Aranda, ha celebrado este acuerdo "con el que se persigue aportar soluciones avanzadas que optimicen el espacio disponible, reduzcan los tiempos de carga y descarga, incrementen la seguridad en las instalaciones y, en definitiva, refuercen la competitividad del sector".

"Esta alianza nos permite dar un paso adelante en nuestro compromiso con la transformación del sector logístico. El conocimiento especializado, la capacidad tecnológica y la experiencia internacional de AR Racking ayudarán a que nuestras empresas se mantengan a la vanguardia en materia de eficiencia dentro de la cadena de suministro", ha añadido Aranda.

El presidente de UNO ha recordado que "las antiguas naves logísticas se han transformado en centros de distribución inteligentes, diseñados en base a herramientas como la inteligencia artificial, la analítica de datos, la automatización de procesos y los sistemas avanzados de gestión de almacenes". Además, ha insistido en que "la logística ha dejado de ser un sector meramente operativo para convertirse en un sector tecnológico, que automatiza todo lo automatizable y aprovecha de forma intensiva las nuevas tecnologías para ganar competitividad".

Antes de concluir, Aranda ha puesto en valor la contribución de AR Racking al sector, destacando que "su capacidad para diseñar soluciones a medida trasciende la mera optimización del espacio de almacenaje: sus sistemas convierten los centros logísticos en entornos más seguros, accesibles y sostenibles". "Gracias a su ingeniería estructural, su capacidad industrial y la calidad certificada de sus sistemas, AR Racking impulsa almacenes más seguros, eficientes y escalables, con mejoras visibles en disponibilidad, tiempos de ciclo y aprovechamiento del espacio".

Por su parte, responsable Comercial Sur de Europa de Ar Racking, José Antonio Gómez, ha señalado que "para la compañía formar parte de UNO es una oportunidad para acelerar la transformación real del almacén: combinamos ingeniería propia, capacidad productiva europea y calidad certificada para diseñar, fabricar e instalar sistemas que elevan la seguridad y el rendimiento desde el primer día. Nuestras soluciones, integrables con las tecnologías de gestión





y automatización del mercado, se entregan con plazos fiables y resultados medibles en disponibilidad, tiempos de ciclo y aprovechamiento del espacio".

Sobre UNO Logística

UNO es la organización empresarial de los operadores de logística y transporte, un sector que representa el 7% del PIB. Este ámbito de actividad gestiona más de 500 millones de envíos anuales, lo que supone 5 millones de toneladas al año, y da empleo a más de un millón de trabajadores. UNO agrupa a las empresas que diseñan, organizan, gestionan y controlan los procesos de una o varias fases de la cadena de suministro.

Sobre AR Racking

AR Racking forma parte de Grupo Arania, un grupo industrial con una larga trayectoria y gran envergadura, activo en múltiples sectores centrados en la transformación del acero desde hace más de 85 años. AR Racking ofrece una amplia gama de soluciones respaldadas por calidad certificada y una gestión integral de proyectos. Sus sistemas de almacenamiento industrial destacan por su innovación, fiabilidad y máxima eficiencia.

CONTACTO:

beatriz.mapelli@unologistica.org | 673 906 580 unologistica.org

